

Kommentar zum Artikel über den Schwedischen Weg von Gehriger, 23. April 2020

„Die richtige Politik sei es, nur die Alten und Gebrechlichen zu schützen.“:

Ja, aber genau das hat Schweden meines Wissens nicht getan und tut es noch immer nicht! Und Grenzschiessungen braucht Schweden natürlich nicht: Die Situation in den umliegenden Ländern ist ja besser, und es gibt meines Wissens kein Grenzgängergesundheitspersonal, das die Risikogruppen ansteckt; das tun die Schweden selber! Ich verweise hier auch auf meinen „Corona-Schengen-Überlick“ unten auf der Hauptseite von www.muntalin.ch mit spezieller Betonung der Risikogruppen-Problematik.